



An den Grossen Rat

15.5522.02

FD/P155522

Basel, 27. Januar 2016

Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Basel die Hauptstadt Europas in Sachen vegan“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Im ganz neuen Europa Urlaubs-Atlas von Marco Polo, mit 120 Insider-Tipps, der kostenfrei zu erhalten ist, stehen 2 Ziele aus Österreich, 2 Ziele aus der Schweiz und 6 Ziele aus Deutschland. Eines der beiden Schweizer Ziele ist Basel. Der Pfeil markiert Basel. Und es ist folgendes zu lesen:

"Basel: Vegan und mobil. Seine Mission: Leckeres, pflanzliches, rein veganes Fastfood überall verfügbar zu machen. Seine Koordinaten: Irgendwo in der drittgrössten Stadt der Schweiz, in Basel. Sein Motto: Immer unterwegs. Sein Name: Captain Plant. Für alle, die auf tierische Produkte komplett verzichten wollen, und natürlich auch für alle anderen: einfach mal die fleischlosen Tex-Mex-Burger von Captain Plant probieren. www.captainplant.com"

Im Basler Parlament ging es auch schon um vegan. Dann habe ich in vielen Zeitungen gelesen, bei der Uni Basel ist das Thema vegan auch sehr wichtig. Basel mutiert zur Hauptstadt Europas in Sachen vegan.

1. Wie ist die Einstellung unserer geschätzten Regierung zur Sache vegan?
2. Wieviele Speise-Kantinen hat der Kanton Basel-Stadt?
3. Wo können die Mitarbeiter vom Kanton Basel-Stadt günstig das Mittagessen nehmen?
4. Können Mitarbeiter vom Kanton Basel-Stadt auch günstig das Abendessen irgendwo nehmen?
5. Firmen geben Essens-Geld an Mitarbeiter oder subventionieren die Küche, damit die Mitarbeiter günstig essen können. Wie ist das im Kanton Basel-Stadt geregelt? Bitte ehrlich antworten?
6. Warum wird das Rats-Cafe im Parlament nicht finanziell gefördert?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie ist die Einstellung unserer geschätzten Regierung zur Sache vegan?

Der Regierungsrat äussert sich nicht zu spezifischen Ernährungsweisen.

2. Wieviele Speise-Kantinen hat der Kanton Basel-Stadt?

Das Tiefbauamt des Bau- und Verkehrsdepartements betreibt an der Hagenaustrasse 40 eine Kantine.

3. Wo können die Mitarbeiter vom Kanton Basel-Stadt günstig das Mittagessen nehmen?

Das Universitätsspital Basel bietet Mitarbeitenden der kantonalen Verwaltung vergünstigte Mahlzeiten an.

4. Können Mitarbeiter vom Kanton Basel-Stadt auch günstig das Abendessen irgendwo nehmen?

Nein. Schichtbetriebe und Heime verfügen über entsprechende Kochgelegenheiten.

5. Firmen geben Essens-Geld an Mitarbeiter oder subventionieren die Küche, damit die Mitarbeiter günstig essen können. Wie ist das im Kanton Basel-Stadt geregelt? Bitte ehrlich antworten?

Mitarbeitende der kantonalen Verwaltung erhalten keine solchen Vergünstigungen. Ausnahmen siehe Antworten zu Frage 2 und 3.

6. Warum wird das Rats-Cafe im Parlament nicht finanziell gefördert?

Für den Betrieb des Rats-Cafés an Parlamentstagen ist das Büro des Grossen Rates zuständig.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin